

## **PERSEMBAHAN**

*Alhamdulillah maha besar Allah SWT sembah Sujud penuh kesyukuran kupersembahkan kepadamu Ya Allah Atas segala nikmat dan karunia yang telah Engkau anugrahkan disepanjang hidupku.*

*Lantunan Sholawat beriring salam penggugah hati dan jiwa, menjadi persembahan penuh kerinduan kepada sang pembangunan peradaban manusia yakni Nabi besar Muhammad SAW.*

*Dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat tertinggi*

*Ku persembahkan sebuah karya kecil ini untuk*

*Ayahanda tercinta Syafrudin dan ibunda terkasih Nanih*

*Terima kasih atas segala do'a, kasih sayang, dukungan, Kekuatan dan kesabaran yang telah engkau curahkan dalam mendidik dan membesarkanku dengan ikhlas tanpa mengharap balas*

*Teteuku dan kakak iparku (Siti Irna Zubaedah & sofyan)*

*Adiku (Ahmad Haikal Fikry) dan keluarga besar bapak Sainan (alm), dan keluarga besar bapak Alimun (alm).*

*Dan kedua keponakanku (Annisa mikayla Arsy, Aijaz Maher Athafariz)*

*Yang telah memberikan do'a, semangat, canda dan tawa yang selalu menguatkanmu hingga mampu menjalani ini semua.*

## MOTTO

وَلَا تَأْكُلُوا أَمْوَالَكُمْ بَيْنَكُمْ بِالْبَاطِلِ وَتُدْءُوا بِهَا إِلَى الْحُكَّامِ

لِتَأْكُلُوا فَرِيقًا مِّنْ أَمْوَالِ النَّاسِ بِالْإِثْمِ وَأَنتُمْ تَعْلَمُونَ

*Dan janganlah sebahagian kamu memakan harta sebahagian yang lain di antara kamu dengan jalan yang bathil dan (janganlah) kamu membawa (urusan) harta itu kepada hakim, supaya kamu dapat memakan sebahagian daripada harta benda orang lain itu dengan (jalan berbuat) dosa, padahal kamu mengetahui. ( Q.S Al-Baqarah (2) ayat 188)*

## ABSTRAK

Nama : **Eva Ainun Najiyah** NIM : **141401593** Judul Skripsi : **Pengaruh Dana Alokasi Umum (DAU) dan Pendapatan Asli daerah (PAD) terhadap Belanja Daerah (BD) Kabupaten Pandeglang.** Tahun 2010-2016.

Dengan berdirinya otonomi daerah pemerintah daerah dituntut untuk lebih mandiri dalam mengelola segala hal termasuk dari segi keuangan daerahnya sendiri. Selain itu Pemerintah daerah harus mampu meningkatkan pendapatan daerah agar mampu memenuhi kebutuhan belanja daerah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah?; 2) Seberapa besar pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah?

Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli daerah terhadap Belanja Daerah dan mengetahui seberapa besar pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah.

Jenis data penelitian ini adalah data kuantitatif dan sumber data yang digunakan adalah data sekunder, data diambil dari Badan Pusat Statistik Kabupaten pandeglang. Dalam mengolah data penelitian, peneliti menggunakan uji statistik model SPSS versi 14.00 dengan model regresi linier berganda.

Kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah Secara simultan DAU dan PAD berpengaruh positif terhadap BD dengan tingkat signifikansi  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $0,002 < 0,05$ ). Secara parsial DAU tidak berpengaruh positif terhadap BD dengan tingkat signifikansi  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $0,471 > 0,05$ ). PAD berpengaruh positif terhadap BD dengan tingkat signifikansi  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,039 < 0,05$ ). Terdapat pengaruh besar, DAU dan PAD terhadap BD dengan tingkat signifikansi 95,5% yang berarti memiliki pengaruh yang tinggi karena lebih dari 0,5 dengan nilai  $R^2$  0,955.

*Kata Kunci : Dana Alokasi Umum, Pendapatan Asli Daerah, dan Belanja Daerah*

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama Eva Ainun Najiyah, dilahirkan di Ponpes Darul Bayan tepatnya di kampung. Gembong Desa Mekar Jaya Kecamatan Panimbang. Tepatnya pada tanggal 19 april 1995. Penulis adalah anak ketiga dari empat bersaudara, orang tua penulis bernama ayah Syafrudin dan ibu Nanih.

Pendidikan Formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut : SDN Sidamukti 3 Kecamatan Sukaresmi Kabupaten Pandeglang-Banten lulus pada tahun 2007, MTS Darussalam di Kecamatan Majasari Kabupaten Pandeglang-Banten lulus tahun 2010, MA Darussalam di Kecamatan Majasari Kabupaten Pandeglang-Banten lulus pada tahun 2013. Mengabdi di Ponpes Darussalam selama dua tahun dan melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi IAIN Sulatan Maulana Hasanudin Banten, yang kemudian berubah menjadi UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Pada Fakultas Syari'ah yang kemudian berubah menjadi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada Jurusan Ekonomi Syari'ah pada tahun 2014.